
 

 

                                                  

 
 

 

 

 

 

                                                              REQUERIMENTO: Nº 011/2014 
 
 

 

Excelentíssimo Senhor 

ADEMIR MACIEL COSTA 
DD. Presidente da Câmara Municipal de Vereadores de Sulina 

NESTA 
 
 
 
Senhor Presidente 
 
                              O Vereador que a presente subscreve, vem através deste mui 

respeitosamente , requerer, após a tramitação regimental, e ouvido o  plenário dessa 

Casa, requerer  à    Mesa Diretora o envio de expediente ao Chefe do Poder Executivo 

Municipal, Solicitando que seja recuperada e cascalhada a estrada da Linha Areião 

que da acesso até linha Canarinho. 
 
 
Justificativa: A estrada se encontra em mal estado de conservação  e a recuperação 
é de suma importância para que os produtores possam escoar a produção de leite e 
demais produtos. 
 
 
Termos em que Pede e Aguarda Deferimento dentro do prazo legal 

 

 

Sulina, 8 de maio de 2014 

 

 

_____________________________ 

Pedro Inácio Horn 

Vereador 


